

# Un "speed dating" pour augmenter son chiffre

## VIREUX-WALLERAND

« Plus de 80 entreprises qui viennent sur le territoire de la Pointe, à Vireux, c'est aussi une forme de richesse. »

Hier matin, un « speed dating business » était organisé dans la salle des fêtes de Vireux-Wallerand. Au total, 86 entreprises participaient à l'événement pour près de 400 rendez-vous programmés. Le principe, né il y a neuf ans dans les locaux de la Chambre de commerce et d'industrie, est simple : permettre à des professionnels de se rencontrer en tête à tête lors d'entretiens de quinze minutes. « Un premier contact qui, s'il est efficace, mènera à une affaire », résume Valérie de La Ville Fromoit, manager du pôle service de la CCI.

Côté chiffres, 80 % des entreprises viennent des Ardennes, le nombre de secteurs s'est quant à lui étendu au fil des années. Et environ 50 % des participants reviennent à chaque édition s'ajouter aux nouvelles têtes. « D'un côté, on a l'expertise de la CCI qui a bien rodé son outil ces dernières années, et nous, on apporte la logistique », souffle un sourire aux lèvres René Choin, vice-président de la communauté de communes Ar-



Les représentants des entreprises se sont rencontrés tout au long de la matinée en face-à-face.

denne Rives de Meuse. Pour cette 18<sup>e</sup> édition – il y en a deux par an –, la pointe des Ardennes et son « aspect transfrontalier » ont été retenus. D'ailleurs hier, quatorze entreprises belges et une luxembourgeoise participaient à cette manifestation. Le Bureau économique de la Province de Namur était aussi au rendez-vous et devrait d'ailleurs accueillir l'un des prochains rendez-vous sur son territoire. ■ M.D.